

CIAN MAGENTA AMARILLO NEGRO

DIARIO
San Rafael
LA INFORMACIÓN JUSTA

Una de las ventajas de no ser feliz es que se puede desear la felicidad. | **Unamuno**

SAN RAFAEL ALGO NUBLADO 17° - 28°	GRAL. ALVEAR ALGO NUBLADO 17° - 28°	MALARGÜE ALGO NUBLADO 13° - 25°	SAN CARLOS ALGO NUBLADO 17° - 26°
---	---	---------------------------------------	---

SUMATE
A NUESTROS GRUPOS DE NOTICIAS

\$ 60,00 | MIÉRCOLES 30 DE NOVIEMBRE DE 2022 - SAN RAFAEL - MENDOZA - ARGENTINA | FUNDADO EL 14/09/1996 | AÑO 26 | Nº 7642 |

LA AGRESIÓN OCURRIÓ EL 5 DE NOVIEMBRE EN MONTE COMÁN

La hija del hombre asesinado por un mazazo en el cráneo reclama justicia

Orlando Reyes, el hombre que fue agredido con una maza por parte de un camionero con el que mantuvo una discusión en Monte Comán, falleció el 23 de noviembre tras permanecer internado varios días en terapia intensiva. Su hija, Vanesa, se comunicó con Fm Vos para reclamar justicia ya que el agresor se encuentra con prisión domiciliaria en San Martín, de donde es oriundo. (Pág.3)

NAHUEL ARSCONE BRINDÓ DETALLES DE LO SUCEDIDO

La Municipalidad les hará juicio a los jóvenes que realizaron destrozos en el Skatepark



Un grupo de vándalos fue al Skatepark, ubicado en el Parque de los Jóvenes, y realizó diversos daños en las instalaciones, lo cual quedó registrado en las cámaras de seguridad. (Pág. 4)

LA AUDIENCIA ESTÁ PREVISTA PARA HOY

Desaparición de Silvia Chávez: se define si el acusado sigue detenido

El juez González decidirá si Mauricio Alborno, el único acusado y detenido que tiene la causa, permanece en la cárcel o recupera su libertad mientras transcurre la investigación. (Pág. 3)



Mercedes, una vecina de Pueblo Diamante denunció en FM Vos (94.5) lo que pudo observar de personas que se bañaban en un canal y rompían el sistema de riego de la zona parquizada. (Pág.5)

Vecina denunció que personas se bañan "sin límites" en el canal del Paseo Huerta

FRASE DEL DÍA

"Estamos destruidos. Es un joven de 22 años que perdió la vida, es un enorme dolor el que hoy nos invade, queremos cumplir con el pueblo tucumano informando el deceso" (Gabriel Alperovich, vice primero de Atlético Tucumán, por la muerte de Andrés Balanta, mediocampista del club. Según informó La Gaceta, el colombiano, de 22 años, se descompenso en el entrenamiento y fue trasladado de urgencia al centro de salud Zenon Santillán, en el que se confirmó su deceso. Habría sufrido un paro cardíaco en el inicio de la práctica)

MÁS NOTICIAS

Primer lugar para Adriana Alós y Hugo Jover en el Rally Aitas Cumbres
Hoy alentamos a la Selección en la pantalla del Parque

Los trastornos alimentarios y su pernicioso crecimiento
Protagonismo:
Egresados

Nuestra Gente:
Tolerancia cero
Salud:
Animales de compañía